
REUNION ANIMATION CQNAD 

CR DU MARDI 13 Juin 2023  

Présents : Michèle Priser, Jean Baptiste Ingold, Paul Apelbaum, Nicole Suavet, Simone Endewelt,Anka 

Gramage 

Excusés : Marie Claire Degallier, Carole Leclerc, Olivier Bourguignon 

 

 

- projets du 11ème portés au budget participatif 2023 : 

   .Toilettes jardins/ Réfection jardin Titon (Pelouse)/ Vélos rue Paul Bert (Réfection)/ Nichoirs pour 

Emile Gallé/ Aménagement 

Le budget total disponible pour le 11ème est de 4 820 000 € , dont 1 M pour la politique de la ville. 

Le vote aura lieu en septembre pendant trois semaines. 

Nicole nous indique que l’on ne met plus de grilles d’arbres bd Voltaire du fait des manifestations. 

Par ailleurs, dès qu’un banc est installé, la mairie reçoit des pétitions pour l’enlever. 

Concernant les encombrants, tout est broyé ; il n’y a aucune récupération. 

 -Bilan de la plénière 

Les tables rondes sont très conviviales. Cela donne une dynamique pour la deuxième partie. Les élus 
présents étaient satisfaits. La nouvelle habitante qui a ouvert un atelier biodiversité était très 
satisfaite de la plénière et des tables rondes. Nicole n’est pas satisfaite de cette façon de fonctionner 
car son atelier a trop de choses à communiquer. La moitié de la plénière comportait des personnes 
de son atelier. 
Le problème de communication pour faire venir les habitants à la plénière reste entier. Les affiches 
nous sont fournies beaucoup trop tard. Nicole souligne que le travail inter-conseil se développe et 
qu’ils sont débordés. Elle suggère comme solution de dédoubler leurs ateliers et de travailler par 
projet.  
Il est rappelé qu’un habitant peut venir présenter un vœu à la plénière sans passer par nous 
(Règlement CQ). Nous sommes chargés de coordonner l’ordre du jour. 
Lors de cette plénière, dans la première partie on est plus à l’écoute des gens et des projets, la 
deuxième partie permet aux gens qui en ont envie de communiquer de manière plus traditionnelle.  
Notons qu’il n’y a eu aucun débordement sur le timing contrairement à d’autres fois. 
Paul pointe le fait qu’il y a plus de critiques et de négativités que de monde aux activités positives qui 
sont organisées (Consulat etc…). Beaucoup de projets ont été montés par notre conseil de quartier, 
ce a quoi Michèle ajoute que le CQ n’a pas à être le bureau des pleurs (sécurité, terrasse etc…), nos 
projets sont là pour améliorer la vie des gens. Ce à quoi Nicole répond qu’il faut aussi parler de ce qui 
n’est pas marrant. L’organisation de la plénière en deux parties a permis aux habitants de mieux 
discuter avec les élus. Notons que pour faire venir des habitants, nous devons revenir à des échanges 
entre nous plus empathiques. On peut ne pas être d’accord sans s’insulter pour autant. Plusieurs 
anciens conseillers de quartier, très en colère, sont partis à cause de cette mauvaise ambiance et de 
ces attaques continuelles. Jean Baptiste a ainsi perdu dans son atelier des habitants actifs et très 
impliqués, soudés autour de lui. Des conseillers actuels ont également été sur le point de partir. Pour 
ne pas décourager les personnes qui restent et à venir, il est impératif de se respecter les uns les 
autres et de rapporter avec exactitude ce qui est dit lors de nos réunions. 
 



Tous les conseils de quartier ont demandé une réunion de bilan à Monsieur Corsia. 
 
-Le 6 juillet 2023 aura lieu le CQ SYMPA Apéro 
 
-Budget de fonctionnement 
L’achat d’une bouilloire pour la salle des conseils de quartier est remis au vote. Il est voté à 
l’unanimité, Nicole s’abstient. Le vote pour était déjà recueilli par mail à la majorité, Anka était pour, 
ainsi que Carole. Nous allons donc pourvoir à cet achat. 
Paul demande une rallonge de 300 euros pour pouvoir louer la salle afin de projeter le prochain film 
de l’atelier culture cqnad « A demain mon amour ». Sur les 1000 euros impartis 650 euros ont été 
dépensés pour la première projection et 200 euros pour le concours photos. Il reste donc 150 euros 
et la location de la salle coute 450 euros. Ce qui reste sur le budget de fonctionnement devrait 
pouvoir satisfaire cette dépense, sachant que nous sommes en fin d’année et que la location de salle 
à l’Ageca est d’environ 30 euros.  
 
-Notons que le 5 Cité Sousy va servir de MJC des jeunes. 
   

 Simone Endewelt 
Pour le groupe d’animation CQNAD 
    
  

 

 


